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Beitrag von „Lollo050968“ vom 20. September 2005 um 13:56

Kann ich mich nur anschliessen. Der Dicke ist der erste nicht Audi seit vielen Jahren. Aber wir
haben ja noch ein zweites Auto .... natürlich einen Audi. Der Q7 ist auf jeden Fall eine
Alternative, Garage ist noch groß genug, Firmenparkplatz auch. Aber sollen erstmal die anderen
in den nächsten 2 Jahren Beta-Tester spielen und dann mal sehen.

Lollo
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